

Thementag | 13.12.2022

Pflicht zur Zeiterfassung?

Einblicke in die aktuelle Rechtsprechung und Impulse zur Umsetzung

Uhrzeit: 14:00 bis 16:30 Uhr



Foto: luis_molinero/freepik

Das Bundesarbeitsgericht (BAG) hat im September ein Grundsatzurteil zur Erfassung von Arbeitszeiten getroffen und befindet sich damit auf einer Linie mit einem vergleichbaren Urteil des Europäischen Gerichtshofs (EuGH) von 2019. Im Thementag erhalten Sie einen Überblick, welche Verpflichtungen dies für Sie als Unternehmen mit sich bringt. Darüber hinaus geben wir Ihnen Umsetzungstipps zur Erfassung von Arbeitszeiten in der Produktion und im Außeneinsatz sowie für Büromitarbeitende. Ergänzend beleuchten wir wesentliche Aspekte zur sicheren Implementierung, wie bspw. zur Datensicherung und zu Rechtekonzepten. Zum Abschluss wird es Einblicke in ein Unternehmensbeispiel zum Einsatz einer Zeiterfassungs-Lösung geben. Außerdem freuen wir uns auf einen Austausch zu Ihren konkreten Fragen und Herausforderungen.

Was erwartet Sie?

- 1) Rechtsprechung zur Zeiterfassung: Pflicht ja oder nein?
- 2) Impulse zur Umsetzung der Zeiterfassung in der Produktion
- 3) Einblicke zur Erfassung von Arbeitszeiten im Büro
- 4) Arbeitszeiten erfassen – aber sicher!
- 5) Unternehmensbeispiel zur digitalen Zeiterfassung

Die Teilnahme ist kostenfrei.

Veranstaltungsort: online

Anmeldung: bis 11.12.2022 unter <https://digitalzentrum-chemnitz.de/veranstaltungen/>

Ansprechpartner: Luise Weißflog

E-Mail: luise.weissflog@digitalzentrum-chemnitz.de

